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科创板50etf未来能翻多少倍——科创50指数的成份股有哪
些？-股识吧

一、有些股票的pe非常高达到一千以上一些股票pe好底只有三十
几 pe高的股票

“上证科创板50成份指数”，简称“科创50”，指数代码：000688，由上交所科创
板中市值大、流动性好的50只证券组成，是反映科创板证券价格表现的首条指数。
工银瑞信基金等4家基金公司首批上报科创50ETF及联接基金，等获批后，在产品
发售阶段，可以通过购买这些产品来投资科创50指数了。

二、什么是科创50？

“上证科创板50成份指数”，简称“科创50”，指数代码：000688，由上交所科创
板中市值大、流动性好的50只证券组成，是反映科创板证券价格表现的首条指数。
工银瑞信基金等4家基金公司首批上报科创50ETF及联接基金，等获批后，在产品
发售阶段，可以通过购买这些产品来投资科创50指数了。

三、科创50指数的成份股有哪些？

你好，科创50的成份股有以下这些：华兴源创 （688001）、睿创微纳
（688002）、天准科技 （688003）、容百科技 （688005）、杭可科技
（688006）、光峰科技 （688007）、澜起科技 （688008）、中国通号
（688009）、福光股份 （688010）、 新光光电 （688011）、中微公司
（688012）⋯⋯稍微列了几个出来，楼主可以到上交所官网上了解一下完整的哈。
目前包括工银瑞信在内，已经有四家基金公司上报了首批科创50ETF产品，等获批
后，在产品发售阶段就可以买了，如果想通过基金来主要投资科创板的话，可以持
续关注一下后续进展哦。
谢谢你对我们的支持，希望我的回答能有所作用，欢迎追问，再次表示感谢！
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四、对着一只基金定投十年，未来有可能翻10倍吗？

自2022年开年以来，市场行情算是相对火热，甚至是有点疯狂的味道，毕竟，我们
的大A股一下子冲到了3600点也的确是少见。
当然了，第二周开始市场便有些降温了，这，似乎才符合正常的市场。
对于理财来说的话，很多人都听说过基金定投，而最被人所熟知的一句话，便是所
谓的定投十年收益翻十倍。
一开始，或许我们会被这种口号所吸引，但慢慢的却发现，似乎这样并不太现实，
对吗？那么，基金定投10年的话，真的能够翻10倍吗？定投了10年基金之后，普通
人又真的能够财务自由吗？我们想要财务自由，光靠理财真的足够吗？今天，我们
就一起来聊一聊，基金那些事儿。
一、基金定投10年后，真的能够翻10倍吗？的确，所谓的定投10年翻10倍，让人看
着真的特别有动力。
毕竟，普通人自身的存款本就不是很多，如果10年能够翻10倍，那倒是为我们节省
了很多的时间。
那么，这真的有可能吗？其实大家都知道，这是不可能的。
首先，便是收益率的问题，我们永远无法保证市场一直向上，如果一直处于定投的
话，因为摊平了成本，未来的收益率并不会太高，更不用说达到1000%了。
其次，便是普通人的自制力问题。
要知道，或许我们能够守住10%的收益率，50%的收益率稍微忍一忍也能达到，但
当收益率超过100%之后，普通人唯一的做法，便是将其卖出了。
因为，我们不愿意将到手的收益继续投资，未来万一亏了呢？这，便是普通人的想
法。
二、定投10年基金后，真的能够财务自由吗？严格来说，基金定投的确是能够帮助
我们树立正确的金钱观，但有一点不得不说，当你基金定投的年限增加之后，未来
每个月投资的钱，并不会对你的收益率有太大的帮助，因为，本金积累太多，而每
次投入的钱又太少了。
那么，如果真的有人定投了10年基金，能够财务自由吗？坦白讲，几率也相对较小
。
因为，我们很难保证自己投资的钱10年都用不到，而且一直放在市场里，除非真的
是闲钱。
但是，闲钱投资的话，我们又怎么可能财务自由呢？其二，便是10年期间有着多次
的牛市与熊市的转换，有可能我们在牛市好不容易积累的收益，一下子在熊市里面
就吃回去了。
这种情况是经常发生的，所以严格来说，靠基金定投财务自由，并不太现实。
三、普通人想财务自由，光理财真的够吗？理财赚收益，谁都想，但是这里有一个
前提，那便是你自身的本金。
也就是说，如果你每次定投个200块钱，想着未来10年时间能够让你达到财务自由
，那真的算是做梦。
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而只要你有本金，一年时间就有可能挣到其它人一辈子挣不到的钱。
那么，普通人如果真的想要财务自由的话，该怎么办呢？其实，我们应该转换一下
思维，那便是利用本职工作、兼职以及理财三管齐下，这样，才能真正让我们达到
想要的境界。
当然了，在平时的生活当中，也得不断学会节流。
说白了，只有将所有开销的源头给堵住了，我们所赚到的钱才能够最大可能的存钱
，有了钱，才能够继续理财，让其不断钱生钱，不是吗？基金定投，的确是适合普
通人投资的一种方式，但是，我们也不用过于将其神化了。
毕竟，有过定投经验的人都知道，如果是牛市行情的话，收益率远不如一次买入。
而熊市行情的话，很多人也未必能够坚持定投。
所以，诸多原因决定了我们压根就不可能定投10年时间，更不可能收益率翻10倍，
这，便是现实。
当然了，我们也得有些梦想才行，这样未来投资才会更有动力和信心，不是吗？

五、有些股票的pe非常高达到一千以上一些股票pe好底只有三十
几 pe高的股票

PE只是反应以前的业绩，这个PE是历史数据，不能反应未来的业绩，所以，一千
以上PE的股票，可能在下一个报告期就能下降为几十倍（说明业绩提升了），但
是几十倍的PE也可能变成上千倍的PE（业绩变差了）。
所以PE就和我们炒股一样，就是一个预期的东西。
PE有多高，和股价上升空间没有直接联系。
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